



人類が 私たちの仕事

2001-2002年度
国際ロータリーのテーマ

R I 会長

リチャードD・キング

第2640地区ガバナー

前田 孝道

事務所 海南省日方1294

〒642-0002 海南商工会議所内

TEL (073)483-0801

FAX (073)483-2266

例会日 毎週月曜日 12時30分

◆第1例会のみ 18時30分

於 海南商工会議所4F

会長 谷口誠也 幹事 中尾亨平

SAA 前田洋三

会報委員会 ◎吉田昌生

○荻野昭裕

花畑重靖 大川幹二 柳瀬恵司

横出 廣 山畑弥生 寺下 卓

四つのテスト

- ①真実か どうか
- ②みんなに公平か
- ③好意と友情を深めるか
- ④みんなのためになるか どうか

ロータリーが私の友人 ロータリーが私を磨く ロータリーで私を生かす

海南東ロータリークラブ Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN

第1273回 例会 2002年(平成14年)5月27日(月)
午後12時30分 於 海南商工会議所4F

1. 開会点鐘 谷口 誠也会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. ビジター紹介 次年度ガバナー補佐 峠原 忠夫様(有田南)
4. 出席報告 会員総数 71名 出席者数 45名
出席率 65.22% 前回修正出席率 86.96%
5. 会長スピーチ 谷口 誠也会長

皆さん今日は。ビジターの峠原さんご苦労さんでございます。
来年度はガバナー補佐として務められます、初めてのご挨拶
にいらっしゃいました。よろしくお願い致します。

今年度はガバナー訪問が早く8月13日となっています。ク
ラブ協議会も早くなっています。準備の都合でクラブ活動報
告書を6月10日までに提出することになっています。

会員の増強については会員からの推薦がありませんでした
が、来月1名ご推薦頂けます。皆さんもう一度考えてみて下さい。
今年度後一ヶ月あります。推薦よろしくお願い致します。

来月第2例会は神出海南市長の卓話をお願いしています。
提案、提言、要望など地域行政について聞きたいこと、ご意見
があれば、前もって書面で市長に提出致します。社会奉仕委員
会でまとめます、今月中に事務局へお願いします。

本日の卓話はクラブ切っての弁士、楠部さんです。よろしく
お願い致します。

6. 幹事報告

○メーキャップ

5月20日 和歌山アゼリアR C 中村 雅行君

○例会臨時変更のお知らせ

那智勝浦R C 5月30日(木)→6月2日(日) PM 5:00~
花いろどりの宿 花游(太地)

和歌山R C 6月25日(火)→6月25日(火) PM 6:00~
和歌山東急イン

和歌山東南R C 6月26日(水)→6月28日(金) PM 6:30~
華月殿

7. 委員会報告

○新世代委員会 口井 健司委員長

第20回ローターアクト地区大会への再度の参加お願い

○次年度プログラム委員会

2002~2003年度 卓話に関するアンケートのお願い

E-mail : rotary@kankyo.co.jp

URL : http://www.kankyo.co.jp/rotary/kainan-east

8. 会員卓話 楠部 賢計 君

心の健康と私のロータリー

私は当クラブのチャーターメンバーですが、ロータリアンになりたくないのにボタンの掛け違いで入会しました。皆さんの中にもそんな方はいらっしゃるかも知れませんが？

27年前の或夜、新しいロータリークラブを創るので入会しませんかと誘われていたので、友人とお断りに行ったのですが既に会員の人選などは終って創立総会に向けて特別代表の玉置勇さんを中心に数人のキーマンが打合せをしているところに行つたのですから、特に気の弱い私ですから、申し出ることが出来ず帰りました。その結果は当然、創立総会の打合せに顔を出したのですから入会の意思表示をしたことになり、不本意ながらチャーターメンバーとなりました。

1975年7月14日創立総会が開かれ、海南東RCがめでたく発足しました。私個人は決してめでたくはありませんで、ロータリーに関する「心の病」のスタートでした。7月14日創立総会は欠席だったはずで、チャーターメンバーは今年27年連続100%表彰されるはずですが、私はこの創立総会の欠席のおかげで26年表彰となります。

入会当初ロータリーを辞めたい人は友人の他にも2人おられまして、早く辞めようと硬い約束が出来、4人で会えば辞める為の相談、ロータリーの話など殆ど無かったように記憶しています。その代わり、この3人とは一番の仲良しになりロータリーへ入って良かった3人の異業種の友人が出来、目的を一つに絞って話合いも出来た。折角出来た友人を1人づつ

失い、4人で残ったのは私1人になってしまい、退会を裏切った申し訳なさは今も心に残っています。3人の友達は失いましたが、今では当クラブ70人と他クラブの会員さんとも大勢知り合いになることが出来、退会しなかった事が良かったんだと思えます。

当時は約束した3人は辞めたので、早く退会をと口頭を含めて3回退会届を出しましたが、聞き入れられず、最後に遺留された言葉は

「お前はJCも1年で辞めた。RCも1年で辞めるか。辞めたければ辞めてもええけど、もう二度と誰からも声がかからん。海南から他所へ出て行くんなら仕方ないけど、ここに居つ居ったら寂しい人生を送ることになるなあ」この言葉はよく効きました。人間って1人で生きてゆけないのは解るのですが、声がかかるない、存在感のない人生は避けたいとは誰しも思うことです。

退会は思いとどまりましたが、ロータリーを辞めたい気持ちとは闘い続けることになりました。

75~76 初代会長 前窪さんで海南東RCが発足。どういう訳かロータリーを辞めたい人間が会員増強委員長を任命されたのです。本人が辞めたいのやから、増強なんて無理ですよね。

結果 5名減、5名新入会 25名-25名

2年目からは会員増強も順調になり、

8年目 会員数53名

(谷口・大川・田村能孝・宇恵)

50名を超えてくるとロータリークラブとして、充分活動出来る資金・組織が整い、第264地区(当時)内でも中堅クラブとして活発な活

動が評価されるようになりました。

その頃やっと「ロータリー辞めたい病」は癒えて、ロータリー活動にも積極的に取組めるようになり、行動することによって友情も深まり、ロータリーに参加することが自分の生活習慣の一部になっていることに気付くことが出来ました。そうなってくると、ロータリーは「心の健康」を増進させ、他の悩みをも薄めてくれるようになり、ロータリーは心の病から心の病を癒やす良薬となっていました。

ロータリーの友人は「心の病気」を治すお医者さんの役をしてくれるんです。最もロータリアンには本当のお医者さんもたくさんいらっしゃるのでですから当然と言えば当然かも知れません。

人の生きざまは心の持ち方によってどうにでもなるもので、苦しい時は楽しい時が来るための準備期間だと思えば、苦しさも耐えられるもので時が経ち、後で振り返ってみると楽しかった思い出に変わっているものです。

ここで時間があるようですので、角度を変えて友人の話をしてみたい。

前段で申し上げたロータリーを辞めようとしている時にいたいたいた厳しい言葉「誰からも声のかからない寂しい人生」

この言葉の重さが今ロータリーを退会せず、今日迄きてよかったです、この言葉に感謝する次第です。

私も平均寿命まで生きても残り10年足らず、その10年「心の健康」を保持するためにもロータリアンとして人生を全うしたいと考えています。

角谷さんから「年寄りは金だけ出して喋らんようにしたら」と言われましたが、全然喋らんかったら、ストレスが溜って「心の健康」に良くないので老害がおきない程度に静かに自粛しますので、もうしばらくはロータリーで面倒みてください。

本日はくだらない話を聞いていただきまして、本当に有難うございました。

9. 次回例会ご案内

平成14年6月10日(月)PM12:30~

於 海南商工会議所4F

ゲスト卓話 海南省長 神出 政巳様

10. 閉会 点鐘

~~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

岡田 雅晶君 週末、台北でロータリー囲碁
大会があり参加してきました
角谷さんに色々お世話になり
ました

楠部 賢計君 久しぶりに卓話させていただ
きます
峠原ガバナー補佐の来訪で非
常に緊張しています

平尾 寧章君 峠原様、ご苦労様です
早退し、楠部様の卓話聞けず
申し訳ありません

深谷 政男君 中国、東完(トンカン)にショ
ルームを6月にオープンしま
す

宇恵 弘純君 次年度、ガバナー補佐の峠原
氏には何かとお世話になると
思います
よろしくご指導の程

小椋 孝一君 "

中村 文雄君 先日、林さんにお世話になり
ました